

Medienmitteilung vom 4. Dezember 2023

Standard & Poor's bestätigt «AA» Rating der Graubündner Kantonalbank

Die Graubündner Kantonalbank (GKB) erhält von der Ratingagentur Standard & Poor's erneut die Bewertung «AA». Zu den Stärken der Bank gehören die äusserst solide Eigenkapitalbasis, die führende Stellung im Heimmarkt Graubünden und die Diversifikation des Geschäftsmodells. Ebenfalls zum ausgezeichneten Ergebnis beigetragen hat die Staatsgarantie durch den Kanton Graubünden.

Die Analysten von Standard & Poor's (S&P) gehen in ihrem Ratingbericht davon aus, dass die GKB ihre Erträge auch künftig weiter diversifizieren und ihre Präsenz ausserhalb Graubündens ausbauen wird. Die im Sommer 2022 erworbene Mehrheitsbeteiligung an der BZ Bank sei ein nächster Schritt in diese Richtung gewesen.

CEO Daniel Fust freut sich über die wiederum hervorragende Bewertung: «Das Rating von Standard & Poor's bestätigt unsere Strategie, mit dem Zins- und Anlagegeschäft auf zwei starke Standbeine zu setzen.» Ebenso betone der Bericht die sehr starke Kapitalisierung der Bank, so Fust weiter.

Der Ausblick von S&P hinsichtlich der Entwicklung der GKB bleibt stabil. In ihrer Analyse verweist die Ratingagentur auf die zukunftsichere und robuste Aufstellung der Bank, verbunden mit einem hohen Eigenkapital und der Staatsgarantie durch den Kanton Graubünden.

Weitere Informationen unter gkb.ch/ratings.

Kontakt:

Thomas Müller, thom.mueller@gkb.ch, Telefon +41 81 256 83 11

Daniel Daester, daniel.daester@gkb.ch, Telefon +41 81 256 88 01

Graubündner Kantonalbank, Postfach, 7001 Chur | medien@gkb.ch / gkb.ch/medien

Graubündner Kantonalbank.

Die Graubündner Kantonalbank bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht – für Privatpersonen, die Wirtschaft und die öffentliche Hand. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Chur ist an über 40 Standorten in Graubünden vertreten. Mit rund 1'000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist die GKB eine der grössten Arbeitgeberinnen im Kanton. Ihre Verbundenheit mit Graubünden bringt sie auf vielfältige Weise zum Ausdruck. Nebst ihren wirtschaftlichen Aktivitäten engagiert sie sich über ihr Sponsoring, ihren Beitragsfonds sowie über ihre Freiwilligenarbeit.

Die GKB verfügt über Mehrheitsbeteiligungen an der Privatbank Bellerive AG, der Albin Kistler AG und der BZ Bank Aktiengesellschaft sowie über eine Minderheitsbeteiligung an der Twelve Capital Holding AG. Der GKB Partizipationsschein ist seit 1985 börsenkotiert. Für das Geschäftsjahr 2022 partizipierte der Kanton Graubünden von einer Ausschüttung von 92.8 Millionen Franken (report.gkb.ch).

Termine:

Jahreszahlen 2023:

9. Februar 2024